

QUALITÄTSPOLITIK

Nicht erst seit der Einführung des Qualitätsmanagements nach ISO 9001 im Jahr 2009 haben wir uns der höchsten Qualität unserer Arbeit verpflichtet. In unserem mehr als 50-jährigen Bestehen konnten wir zahlreiche Projekte in Österreich und der ganzen Welt erfolgreich umsetzen. Die Erfolge aber auch die Herausforderungen der Vergangenheit haben uns gelehrt, dass der Stellenwert an hohen Qualitätsansprüchen und eine stetige Weiterentwicklung unumgänglich sind, um den Anforderungen unserer Kunden und den zukünftigen Märkten zu entsprechen.

In diesem Sinne richten wir unsere Ziele anhand unserer qualitätspolitischen und umweltpolitischen Grundsätze aus.

- **Nachhaltiger Umgang** mit den verfügbaren **Ressourcen** und ressourcenschonender Ansatz in all unseren Projekten
- Kontinuierliche **Weiterentwicklung unserer strategischen Ausrichtung und Managementansätze**
- Sicherstellung und **Verbesserung der Qualität** durch regelmäßige interne Qualitätszirkel und Reflexionsmöglichkeiten z.B. Feedbackrunden
- Verbesserung und **Stärkung unserer Produkte** durch innovative Ansätze
- **Gemeinsames Erreichen von Zielen** durch Teamarbeit und Kollegialität
- **Umsetzung von** gemeinsam getragenen **Werten** im Arbeitsalltag
- Fachlich qualifizierte MitarbeiterInnen in allen Geschäftsbereichen durch interne und externe **Weiterbildungswege fördern** und fordern
- **Weiterentwicklung unseres Netzwerkes** durch intensive Zusammenarbeit mit internationalen Experten und Partnerfirmen
- Berücksichtigung der Bedürfnisse und **Anforderungen aller Stakeholder**

Wenn der Horizont klar ist, wird man sich auch an Kleinigkeiten nicht stoßen!

Um diesem Anspruch gerecht zu werden und die Eckpfeiler unseres Qualitätsverständnisses miteinzubeziehen, legen wir zu Beginn jedes Jahres neue Ziele zur Erfüllung dieser Grundsätze fest